

La Diputación Provincial se pone a disposición del Obispado de Zamora para colaborar en la organización de las Edades del Hombre 2025

LAS EDADES DEL HOMBRE

Javier Faúndez así lo ha transmitido ya a Fernando Valera tras hacerse público el anuncio de esta nueva edición Víctor López de la Parte hace un llamamiento al Gobierno de España para aprovechar de forma eficaz las comunicaciones del Tren de Alta Velocidad La Institución Provincial ya colaboró activamente en Remembranza (2001) y Aqva (2016), celebradas en la capital zamorana y en Toro, respectivamente.

*Por Gabinete de Prensa
sept. 14, 2023*

El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha transmitido al obispo de la Diócesis de Zamora, Fernando Valera Sánchez, la disposición de la Institución Provincial para colaborar con la organización de la edición de la Exposición de las Edades del Hombre que regresará en el 2025 a la provincia.

Tras hacerse público el anuncio oficial, Javier Faúndez contactó con Fernando Varela para comenzar a trabajar en todo lo que estime necesario, dentro de las posibilidades de la Diputación.

Javier Faúndez recalca que la muestra de arte sacro que tendrá carácter transfronterizo al compartir sede con Oporto encaja en la línea de trabajo expuesta en su discurso de investidura para hacer efectiva y exitosa la colaboración transfronteriza entre Zamora y las Cámaras municipales de la Región Norte de Portugal en el mandato recién iniciado, y que ello repercuta en el progreso y desarrollo económico a ambos lados de la frontera con la creación de empleo y el asentamiento de la población en La Raya.

A este respecto, el vicepresidente primero y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, apunta que será una gran oportunidad para que los miles de visitantes que se esperan que acudan a la muestra conozcan también todos los **múltiples y variados atractivos turísticos de la provincia**, desde su **gastronomía** representada en Alimentos de Zamora, hasta su **rico patrimonio artístico y cultural**, pasando por los **diversos enclaves paisajísticos y naturales** desde el Lago de Sanabria hasta Los Arribes del Duero, pasando por la Sierra de La Culebra y las Lagunas de Villafáfila.

Por ello, Víctor López hace un **llamamiento a la colaboración de todas las Administraciones Públicas**, especialmente al Gobierno de España para que los futuros visitantes puedan **aprovechar de forma efectiva las comunicaciones que ofrece la Línea de Tren de Alta Velocidad** con Madrid, con la implementación de más frecuencias y trenes de mayor capacidad para que todo el que quiera pueda acercarse a Zamora el día que lo desee, sin depender de la encorsetada disponibilidad actual de plazas que sufren muchos viajeros.

Finalmente, añade que **la Diputación de Zamora estará a la altura** para que la exposición de Las Edades del Hombre 2025 se conviertan en un nuevo éxito de visitantes, como ya ocurrió tanto en el 2001 con **Remembranza** en la capital zamorana como en 2016 con Aqva en la ciudad de Toro, muestras que supusieron un gran impulso al turismo en la provincia.